

CP NEO-AQUITAINS DE L'ANNÉE

Materr'up et Flovéa lauréats des Prix néo-aquitains de l'économie

Les prix des entreprises landaises les plus dynamiques ont été remis, mardi soir, devant près de 400 personnes.

Parmi les entreprises sélectionnées pour représenter les Landes figurées plusieurs entreprises bien connues à Domolandes.

Tout d'abord, **Hervé Noyon**, Directeur de Domolandes, a eu le privilège de remettre le Prix Start-Up à l'un de ses protégés **MATERR'UP**, hébergé du technopôle depuis 2 ans. Il est bon de préciser qu'Hervé n'a ni participé à la sélection ni au vote.

C'est en suite un voisin de longue date de Domolandes qui a été récompensé. Thierry Toniutti et **OUATÉCO** ont reçu le Prix de la Croissance Verte.

FLOVÉA, qui a quitté le technopôle en début d'année pour s'installer dans de plus grands entrepôts à Saint Paul les Dax après avoir passé plus de 5 ans à Domolandes, a remporté le Prix coup de Coeur du Jury.

ABRIDÉAL, installé à Angresse, sur le territoire MACS, a été distingué par le Prix de la Dynamique Commerciale.

Enfin, autre voisin de Domolandes sur Atlantisud (Saint-Geours de Marenne), **ZOOMALIA** repart avec le Prix de la Performance ainsi que le Prix Nouvelle-Aquitaine.

Les six récompenses :

PRIX START UP: Mathieu Neuville, société Matter Up (béton bas carbone).

PRIX DE LA DYNAMIQUE COMMERCIALE: Frédéric Marmande, société Abridéal(fabricant d'abris de piscine).

PRIX DE LA CROISSANCE VERTE: Thierry Toniutti, société Ouatéco (utilisatrice d'ouate de cellulose).

PRIX COUP DE CŒUR DU JURY: Thierry Mignot, société Flovea (boîtes de distribution hydraulique).

PRIX NOUVELLE-AQUITAINE et PRIX DE LA PERFORMANCE : Pierre-Adrien Thollet, entreprise Zoomalia (vente d'accessoires et nourritures pour animaux de compagnie) sur Internet.